

#### VEREIN DER EHEMALIGEN, FREUNDE UND FÖRDERER DES GYMNASIUMS LANDSTUHL E.V.

# RUNDSCHREIBEN 01/2024

Liebe Mitglieder,

da sich das Schuljahr dem Ende zuneigt, möchten wir Sie noch einmal mit Neuigkeiten aus Verein und Schulalltag versorgen.

# Dr.-Hubert-Weber-Preis & Abiturfeier 2024

Am 15. März dieses Jahres konnte das Sickingen-Gymnasium wieder 56 Abiturientinnen und Abiturienten mit der allgemeinen Hochschulreife entlassen. Wir gratulieren allen Absolventinnen und Absolventen zu dieser Leistung. Wir wünschen weiterhin alles Gute und viel Erfolg auf ihrem weiteren Lebensweg und hoffen, dass sie auch in Zukunft der Schule treu bleiben.

Der Verein vergibt im Rahmen des Abiturs jedes Jahr den Dr.-Hubert-Weber-Preis in Erinnerung an unser Gründungsmitglied Dr- Hubert Weber. Mit dem Preis werden besonderes soziales Engagement und Verdienste für die Schulgemeinschaft gewürdigt. Dieser Preis wurde dieses Jahr stellvertretend von Thomas Neukirch, einem Beisitzer aus unserem Vorstand, verliehen.

In diesem Jahr erhielt den Preis

### Ben Brengel

aus Vogelbach. Ben hat sich in vielen Bereichen der Schule sehr engagiert. Er half bei etlichen Veranstaltungen der Schule, unter anderem hat er sich auch bei unserem Ehemaligentag durch tatkräftige Unterstützung in allen Bereichen sehr hervorgetan. Außerdem engagierte sich Ben in der Schülervertretung und vertrat dadurch die Schulgemeinschaft. Wir danken Ben für seinen Einsatz für die Schulgemeinschaft und wünschen ihm hier an dieser Stellle auch nochmal alles Gute für die kommenden Lebensabschnitte und hoffen, dass er sein Engagement als Vereinsmitglied fortführen wird.



# Neujahrsempfang

Am 26. Januar fand der alljährliche Neujahrsempfang statt. Bei einer sehr übersichtlichten Runde kamen gute Gespräche zustande und bei Kaltgetränken und kleinen Häppchen genossen die Gäste den Abend. Der Vereinsvorstand würde sich freuen, wenn beim nächsten Neujahrsempfang die Resonanz etwas größer wäre, damit man noch besser ins Gespräch kommen kann.



# Mitgliederversammlung

Dr. Nicole 1. Vorsitzende Natale eröffnete am 26. April 2024 die diesjährige Jahreshauptversammlung. Nach der Begrüßung konnte sie von einem guten Jahr berichten. Die Mitgliederzahl hat sich positiv auf 553 Mitglieder entwickelt. Die Veranstaltungen liefen gut. Ein besonderes Highlight letztes Jahr war unser erster Ehemaligentag, der ursprünglich für 2020 geplant war und nun endlich durchgeführt werden konnte. Es kamen ungefähr 500 Besucher, das Event war ein voller Erfolg. Außerdem gab es auch ein Schulfest, bei dem der Förderverein traditionell den Getränkestand übernimmt. Auch diese Veranstaltung war sehr gelungen, bei extrem gutem Wetter konnte man den Tag auf dem Sportplatz des SGL richtig genießen. Etwas kleinere Veranstaltungen waren der Neujahrsempfang im Januar und der Umtrunk nach dem Infotag.

Unser Kassenwart Klaus Müller berichtete von einer stabilen Finanzlage. Die Veranstaltungen konnten einen Gewinn erwirtschaften, welcher wieder zur Unterstützung der Schulgemeinschaft genutzt werden kann. Auch die Kassenprüfer waren mit der Arbeit des Kassenwartes und des Vorstandes zufrieden und es wurde einstimmig die Entlastung des Vorstandes angenommen.

Unter dem Tagesordnungspunkt Verschiedenes konnte Frau Meiswinkel aus dem Schulalltag berichten. Sie erwähnte wie herausfordernd das Jubiläumsjahr unter den erschwerten Bedingungen war. Es konnten dennoch alle Veranstaltungen erfolgreich durchgeführt werden. Weiterhin berichtete sie, dass die Standorttrennung der Schulgemeinschaft aufgrund der Sanierung sehr problematisch ist. Der Standort Wallhalben wird finanziell überprüft, ob es günstigere Alternativen für die Unterbringung der Klassenstufen 10-13 gibt.

Zum Schluss gab es den Vorschlag durch unsere Vorsitzende ein Vereinsevent zu veranstalten (ein Grillfest oder ähnliches). Hier wurde der Termin auf den 27. September festgelegt.







Bildnachlese: Demokratietag am SGL;

Demokratiewettbewerb

### Termine

Hier noch die nächsten Termine der Schulgemeinschaft und des Fördervereins:

18.06.2024, 19:00 Uhr 05.09.2024, 19:00 Uhr 27.09.2024 Sommerserenade am Standort Wallhalben Stammtisch; Ort wird noch bekannt gegeben Vereinsevent (nähere Informationen folgen)

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Nicole Natale1. Vorsitzende

Jens Wagner
Pressewart